

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadtrat Josef Schmid Stadträtin Dr. Evelyne Menges

**ANTRAG** 05.05.14

## Wärterhäuschen soll der Tiertafel München zur Verfügung gestellt werden

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob das Wärterhäuschen im Bavariapark der Tiertafel München zur Verfügung gestellt werden kann und welche Kosten für die Schadstoffbeseitigung entstehen.

Sollte das Wärterhäuschen nicht geeignet sein, soll im Bereich des Immobilienbestands der Stadt und deren Beteiligungsgesellschaften ein geeignetes Haus zur Verfügung gestellt werden.

## Begründung:

Schon 2009 hat die CSU für einen geeigneten Standort nachgefragt. Damals hatte das Kommunalreferat diesen Antrag ebenso abgelehnt wie den Antrag der Grünen 2013. Es ist nicht glaubwürdig und nachvollziehbar, dass die Stadt als einer der größten Grundstückseigentümer keine geeigneten Räumlichkeiten als Ausgabestelle findet. Die Tiertafel München stellt bedürftigen Tierbesitzern, die erst nach Anschaffung ihres Tieres bedürftig geworden sind, unentgeltlich Futter zur Verfügung. Dies ist eine wichtige soziale Aufgabe, sowohl aus Gesichtspunkten der Menschlichkeit wie des Tierschutzes.

Josef Schmid, Stadtrat Fraktionsvorsitzender

Dr. Evelyne Menges, Stadträtin